

RdV



LES FRANQUESES

ICV debate sobre la inmigración

Bajo el título "Estatuto e inmigración, retos para seguir transformando", Iniciativa per Catalunya Verds de Les Franqueses, reunió a una cuarentena de personas para debatir con el Diputado al Parlamento de Catalunya, **Lluís Postigo**. El acto contaba, además, con la presentación de la renovada Comisión Local de ICV que es encabezada por **Paco Sánchez**, y la lectura del manifiesto de presentación del grupo de Jóvenes de Izquierda Verde del municipio. Al acto asistieron un importante número de personas inmigrantes, pertenecientes a varias organizaciones de la comarca, que quisieron dejar claro el poco apoyo que reciben, sobre todo por parte del consistorio de Les Franqueses que, según dijeron, "nos utiliza para que le montemos actividades y todavía las acabamos pagando con nuestro dinero". La charla se alargó cuando se debatió sobre las medidas que se podían tomar en materia educativa, para paliar los efectos negativos de la masificación de la inmigración en unas escuelas determinadas. **RdV**

VALLÈS

Los grupos ecologistas piden la retirada del Pla d'Infraestructures

Una treintena de entidades ecologistas, entre ellas varias de la comarca, han pedido al Govern que retire el Pla d'Infraestructures del Transport de Catalunya (PITC) 2006-2026. Las asociaciones hicieron una crítica muy dura al texto elaborado por el gobierno de Catalunya, que consideran que «no responde a las expectativas generadas», es un «documento muy débil y falto de los datos y los estudios necesarios» y «está redactado sólo para justificar una «dosis desmesurada de nuevas infraestructuras viarias». El plan, tal y como ya explicó en su día esta revista, incluye la construcción de hasta tres autovías nuevas en la comarca - entre ellas la del Tenes-, y el Cuarto Cinturón e infraestructuras ferroviarias, como el cuarto cinturón ferroviario y el AVE. Para los ecologistas, aun cuando el plan destina más de un 60% de la inversión al ferrocarril, el gasto se concentra en la alta velocidad, y no en la red básica. La crítica al plan de la Conselleria de Política Territorial está basada en un estudio hecho por la Associació per la Defensa i l'Estudi de la Natura de Catalunya (ADENC), que analiza los contenidos del plan y llega a la conclusión que «no se ajustan a la realidad» porque prevé que la evolución futura de la población será «la misma que en los últimos 20 años». «Es un plan hecho sólo por justificar una lista de inversiones», de-

nunciaron los ecologistas. Entre las entidades de la comarca que piden su retirada están Lliçà sostenible, el Grupo de Oposición al Cuarto Cinturón de Santa Eulàlia de Ronçana y la Associació de Defensa del Corredor-Montnegre i Baix Montseny. **RdV**

PALAUTORDERA

Vendrell califica el proyecto de Estatut de "tomadura de pelo"

Palautordera celebró la semana pasada otra conferencia sobre el Estatut, esta vez organizada por Esquerra Republicana de Catalunya. En esta ocasión, el invitado fue **Xavier Vendrell**, secretario de Organización y Finanzas del partido, que explicó a la veintena de asistentes al acto los motivos por los cuales su formación opta por el no al Estatut. Vendrell calificó como "tomadura de pelo" el actual proyecto de Estatut y atacó duramente las formaciones del desaparecido cuadrupartito. "No entendemos cómo se han podido vender tan rápidamente -aseguró-, la culpa de todo no es de Madrid si no de aquí". El político republicano manifestó que las negociaciones del Estatut suponen el fin de las tesis federalistas y autonomistas y, de forma contundente, declaró que el único camino que puede tomar Catalunya es el de su constitución como estado libre. Vendrell advirtió que el financiamiento que Zapatero ha pactado con CiU es totalmente insuficiente y llevará al país al "conflicto social". **M. P.**

MONTMELÓ

Jordi Manils asume la dirección comarcal de los jóvenes ecosocialistas

La Asamblea Comarcal de los Joves de Esquerra Verde (JEV) en el Local de JEV en Granollers reunió a unas 25 personas. Los jóvenes debatieron sobre el crecimiento de la organización y por ello aprobaron elaborar un Plan de Trabajo para gestionar su crecimiento hasta las próximas elecciones municipales. El hasta ahora coordinador comarcal, **Marcel Comas**, dejó paso a **Jordi Manils** quien contó con el apoyo unánime de los presentes. **Marcel Comas**, continuará en la dirección con el cargo de responsable de Organización. **Alex Duque** será el nuevo responsable de comunicación, **Marta Benages** se ocupará de Mujer Joven, **Joan Colín** será el encargado de Movimientos Sociales, **Jordi Garriga** mantendrá las Relaciones con ICV y **Mireia Marín**, Regidora de ICV en Martorelles, será la encargada de Política institucional. Jordi Manils, el nuevo coordinador, dejó claro que la presente etapa "ha estado llena de ilusión, de trabajo, de experiencias positivas y negativas, pero finalmente también llena de buenos resultados, como muestra el crecimiento que estamos viviendo". Los jóvenes de ICV han redactado un documento sobre las placas del antiguo Ministerio de la Vivienda franquista colocadas todavía en algunas viviendas de protección oficial. La JEV reiniciará su actividad presentando una moción (a través de ICV) en todos los Ayuntamientos del Vallès Oriental donde se inste a los gobiernos municipales a "retirar, de una vez por todas, estos vestigios fascistas que ensucian nuestras calles". Además, el Coordinador Comarcal ha anunciado "algunas acciones sorpresa" alrededor de este asunto. **RdV**

Mans  Unides

ESCOLA PIA
GRANOLLERS

Dissabte, 4 de març,
a les 4 de la tarda al pati
de l'escola C/Sant Josep
de Calassanç

FIRA DE LA
SOLIDARITAT

Oberta a tothom!

Donatius:
"la Caixa" 2100 0009 73 020111544